



AUBERGE DU
LAC TAUREAU

CARTE DES SOINS CORPORELS



SOIN DU VISAGE 100\$

Un éveil des sens visant à revitaliser, lisser et illuminer le visage. Vous retrouverez une peau plus souple et douce à travers notre gamme de produits fait pour convenir à toutes les peaux.

+ BONUS : Programme Spiruline boost 18\$

Aux algues pures de Bretagne et de Norvège apportant plus de 52 micro-nutriments indispensables au corps.

+ BONUS : Programme Silicium lift 22\$

Profitez des bienfaits des plantes pour purifier et apaiser votre peau tout en boostant la production de collagène.

GOMMAGE CORPOREL 125\$

Délasssez-vous le temps d'un modelage aux manoeuvres lentes et enveloppantes pour un moment de relaxation absolue.

Gommage Marin revitalisant

Directement inspiré de la thalassothérapie, enrichi aux algues micro-éclatées reminéralisantes, sa texture sorbet au parfum marin vivifiant dévoile une peau douce, lisse et fraîche.

Exfoliation Mer des Indes

Pâte exfoliante au gingembre inspirée des traditions ayurvédiques, qui associe la poudre de gingembre aux sels marins et sucre afin d'exfolier et nourrir la peau.



ENVELOPPEMENT CORPOREL 125\$

Laissez-vous envelopper dans une vague de détente profonde et de relaxation absolue!

Enveloppement Marin

Aux algues marines pures de Bretagne et de Norvège apportant plus de 52 micro-nutriments indispensables au corps.

Enveloppement Jardin Zen

Au bambou, lotus et nénuphars pour purifier et apaiser votre peau tout en boostant la production de collagène.



COMBO MARIN

Gommage Marin revitalisant
et son massage Air Marin.

245\$



COMBO AYURVÉDIQUE

Exfoliation Mer des Indes
et son massage Ayurvédique.

245\$



COMBO AIR PUR

Gommage Marin revitalisant
et son enveloppement Marin.

245\$

Spa

AUBERGE DU
LAC TAUREAU

BODY CARE CARD

FACIAL TREATMENT \$100

An awakening of the senses to revitalize, smooth and illuminate the face. You'll find your skin supple and soft with our range of products designed to suit all skin types.

+ BONUS: Spirulina boost program \$18

With pure algae from Brittany and Norway, providing over 52 essential micro-nutrients for the body.

+ BONUS: Silicium lift program \$22

Enjoy the benefits of plants to purify and soothe your skin, while boosting collagen production.

BODY SCRUB \$125

Indulge yourself with a slow, enveloping massage for a moment of absolute relaxation.

Revitalizing Marine Scrub

Directly inspired by thalassotherapy, enriched with remineralizing micro-sparkling algae, its sorbet texture and invigorating marine fragrance reveal soft, smooth, fresh skin.

Indian Sea Scrub

An exfoliating ginger paste inspired by Ayurvedic traditions, combining ginger powder with sea salts and sugar to exfoliate and nourish the skin.

BODY WRAP \$125

Let yourself be enveloped in a wave of deep relaxation!

Marine Body Wrap

With pure seaweed from Brittany and Norway, providing over 52 essential micro-nutrients for the body.

Zen Garden Body Wrap

With bamboo, lotus and water lilies to purify and soothe your skin while boosting collagen production.

MARINE COMBO

Revitalizing Marine Scrub
with a Sea Air Massage.

\$245

AYURVEDIC COMBO

Indian Sea Scrub
with an Ayurvedic Massage.

\$245

PURE AIR COMBO

Revitalizing Marine Scrub
with a Marine Body Wrap.

\$245